

Textvorschläge

Langversion:

Es geht wieder los – starke Botschaften der Berliner Kinder gesucht!

Berlins Kinder haben eine klare Vorstellung von ihrer Stadt und ein sensibles Gespür für aktuelle Themen der Gesellschaft. Seit 2015 ruft wirBERLIN mit einem jährlichen Plakatwettbewerb Berliner Kinder im Alter von 6 – 12 Jahren auf, sich Gedanken um unsere Stadt und ihre Umwelt zu machen, Plakate zu entwerfen und so zu Botschafter*innen für die Welt von morgen zu werden.

Das diesjährige Motto lautet: „Ich bin Umweltheld*in – das ist unser Einkauf von morgen!“

Wir leben in einer Konsumgesellschaft. Diese Form des Konsums hat schwerwiegende Folgen für uns und unseren Planeten. Die Mengen, die wir heute produzieren, schaden dem Klima und lassen die Ressourcen der Erde schnell zur Neige gehen. Gleichzeitig schließen lokale Geschäfte im Kiez. Mit den Schließungen verschwindet das bunte Kiezleben und die persönlichen Gespräche gehen verloren. Der diesjährige Plakatwettbewerb soll durch die kreativen Ideen der Kinder wieder mehr Bewusstsein für unseren Einkauf und die lokalen Geschäfte in unseren Kiezen schaffen und die Kinder zu Engagement im Umweltschutz motivieren. Die Botschaft der Kinder soll mit den Plakaten allen Berliner*innen klar werden: Ich bin Umweltheld*in - das ist unser Einkauf von morgen!

Das Gewinner-Plakat wird im Sommer 2024 berlinweit auf Plakatflächen zu sehen sein. Außerdem gibt es coole Preise zu gewinnen und viele der eingesandten Plakate werden in verschiedenen Ausstellungen in ganz Berlin präsentiert.

Jetzt mitmachen, Einsendeschluss ist der 3. Mai 2024! Infos unter: <https://wir-berlin.org/plakatwettbewerb2024/>

#plakatwettbewerb2024 #wirberlin #WerdeUmweltheldIn #unserEinkaufvonMorgen #machmit #kinder #umwelt #zukunft #berlin

Kurzversion:

Es geht wieder los – starke Botschaften der Berliner Kinder gesucht!

Der Plakatwettbewerb von wirBERLIN geht bereits in die 10. Runde. Das Motto lautet in 2024: **„Ich bin Umweltheld*in – das ist unser Einkauf von morgen!“**

Berliner Kinder zwischen 6 und 12 Jahren sind wieder aufgerufen, mit kreativen Plakaten einen bewussten und verantwortungsvollen Einkauf zu ersinnen und ermuntern sie, bunte und vielfältige Visionen für einen zukunftsfähigen Konsum zu entwickeln, damit die Botschaft alle Berliner*innen und ihre Besucher*innen erreicht: Ich bin Umweltheld*in -#unserEinkaufvonMorgen!

Einsendeschluss: 3. Mai 2024. Infos unter <https://wir-berlin.org/plakatwettbewerb2024/>

#plakatwettbewerb2024 #wirberlin #WerdeUmweltheldIn #unserEinkaufvonMorgen #machmit #kinder #umwelt #zukunft #berlin

Kinder Version:

Es geht wieder los – deine Botschaft an alle Berliner*innen ist gesucht!

Der Plakatwettbewerb für Kinder geht in die 10. Runde. Das Motto lautet in diesem Jahr: **„Ich bin Umweltheld*in – das ist unser Einkauf von morgen!“**

Bist du zwischen 6 und 12 Jahren alt? Falls ja, prima! Du solltest weiterlesen! Falls nein, dann sag deinen Geschwistern oder Freund*innen in diesem Alter Bescheid!

Wir leben in einer Welt, in der viel gekauft und konsumiert wird. Leider hat es auch negative Folgen, wenn wir so viele Dinge kaufen. Jedes Produkt, das wir kaufen, braucht Ressourcen wie Öl, Wasser oder Holz und verursacht Treibhausgase wie CO₂. Das ist nicht gut für unseren Planeten. Die vielen Dinge, die wir kaufen und schnell wegwerfen, schaden der Umwelt und vermüllen unseren Planeten. Doch wie werden wir zu regionalen Umweltheld*innen und kaufen verantwortungsvoll ein, um auf Umwelt und Gemeinschaft Rücksicht zu nehmen und eine Zukunft für uns auf unseren Planeten zu sichern?

Mache dir Gedanken dazu und gestalte ein Plakat, welches deine Zukunftsvisionen und Meinungen oder Sorgen zu unseren Einkaufsgewohnheiten ausdrückt und eine Botschaft an deine Mitmenschen sendet - gemalte Bilder, Fotos oder Collagen – deiner Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Gern kannst du auch einen starken Slogan formulieren, eine starke Botschaft, die die Menschen anspricht. Wir sind gespannt auf deine Ideen!

Einsendeschluss: 3. Mai 2024. Infos unter: <https://wir-berlin.org/plakatwettbewerb2024/>

#plakatwettbewerb2024 #wirberlin #WerdeUmweltheldIn #unserEinkaufvonMorgen #machmit #kinder #umwelt #zukunft #berlin